



La Guardia Civil de Zamora y Burgos,  
distinguidas con el Mérito Nacional a la Donación de Sangre.

La Federación Española de Donantes de Sangre con ocasión del Día Mundial del Donante de Sangre, celebró su acto a nivel nacional en el salón de actos de la UNED de Madrid. En dicho acto fueron distinguidas, junto a otros Grandes Donantes de España, las Comandancias de la **Guardia Civil de Zamora y Burgos** con el **MÉRITO NACIONAL A LA DONACIÓN DE SANGRE**.

Un entrañable galardón lleno de humanidad, responsabilidad y solidaridad en reconocimiento hacia estas dos Comandancias de la Guardia Civil, no solo por su contribución altruista, sino por su compromiso para salvar vidas anónimas que precisen de una transfusión por un déficit de sangre. Gesto solidario que tiene su recompensa en la satisfacción interior de contribuir a salvar una vida humana.

Sin duda la Guardia Civil se hace una vez acreedora a su calificativo de BENEMÉRITA.

Al acto acudieron los Tenientes Coroneles Jefes de las respectivas Comandancias, Antonio Rodríguez Medel (acompañado por el Subdelegado del Gobierno de Zamora) y Miguel Salóm Clotet.

ENHORABUENA !!

14 de junio, se celebró el DIA MUNDIAL DEL DONANTE DE SANGRE. Por tal motivo la Federación Española de Donantes de Sangre celebró su acto a nivel nacional en Madrid, en el salón de actos de la UNED.

En el mismo, fueron reconocidas y distinguidas con el "**Mérito Nacional a la Donación Altruista de Sangre en España**" las Comandancias de la Guardia Civil de Burgos y Zamora por su singular muestra de generosidad, responsabilidad y altruismo hacia los demás. Gesto solidario que tiene un beneficio directo e inmediato en la sociedad: Salvar vidas.